

Ensayo “ LA INVESTIGACIÓN NOS BRINDA CONOCIMIENTOS QUE NOS HACE SER
MEJORES DIA A DIA”

Gabriela Nájera Bravo

21/01/21/21

Universidad del Sureste

Octavo Cuatrimestre

Diseño Grafico

Seminario de Tesis

Ocosingo, Chiapas

Profa. María del Carmen Cordero Gordillo

LA INVESTIGACIÓN NOS BRINDA CONOCIMIENTOS QUE NOS HACE SER MEJORES DÍA A DÍA

2

INTRODUCCIÓN

En el presente ensayo hablare un poco sobre como la investigación surge partiendo de ser una simple estrategia a un método fundamental para la vida del ser humano y como ella produce cambios en nuestras actitudes, desempeño, habilidades y formación de nosotros mismos y la sociedad.

DESARROLLO

¿Qué es?

La investigación es una actividad orientada a la obtención de nuevos conocimientos o, ampliar estos su aplicación para la solución a problemas o interrogantes de carácter científico.

Importancia de la investigación para el desarrollo del conocimiento

En un principio la humanidad se dio a la tarea de realizar estrategias que ayudaran a su conocimiento, ellos sabían que al desarrollar estas técnicas le serian útil para su supervivencia en su entorno. Con el paso del tiempo estos conocimientos se convertirían en una herramienta fundamental adecuada, confiable y precisa.

La investigación paso de ser una simple estrategia hacer un conocimiento científico que con el tiempo adopto campos como las matemáticas, biología, física, astronomía, anatomía, entre muchos más.

Con la ayuda de estas, las civilizaciones tenían conocimientos extraordinarios que los ayudaban a sobrevivir y crear grandes maravillas, entre ellas la construcción de enormes piezas arquitectónicas de las civilizaciones maya, azteca entre otras, que hasta hoy en día es inexplicable los métodos que usaron para construir estas maravillosas piezas.

Dejemos a la arquitectura y la física, por un lado, pasemos a la biología y la anatomía, las cuales eran utilizadas para la caza de animales, la producción y recolección de sus alimentos como frutas y verduras, que dieron pauta a la agricultura y ganadería, las cuales satisfacían sus necesidades de su día a día. Sin hablar de la creación de la escritura y el arte.

Sin duda la investigación se convirtió en algo sumamente fundamental para la vida del ser humano, que se reconoce como un método científico capaz de conocer al mundo creando proposiciones objetivas, empíricas y lógicas que ayuden a crear nuevas técnicas a la humanidad.

En la actualidad, el verdadero ejercicio de la libertad y la soberanía está en el conocimiento, el cual necesita de esta ciencia para disminuir los límites de la ignorancia y aumentar la capacidad para resolver los problemas. Con un mejor estándar de vida puede lograrse en un entorno que disponga de recursos humanos altamente adiestrados formados en centros capaces de crear conocimientos y de formar profesionales imaginativos que puedan innovar y crear.

La investigación estimula el pensamiento crítico, la creatividad y es a través de ella, el proceso de aprendizaje se vitaliza. Moldeando la mente del ser humano que permite aprender conocimientos nuevos cada vez. En el entorno o el mundo que nos rodea nos modifica, generando reacciones de

estímulo y respuesta en las acciones o el comportamiento que tenemos de acuerdo a cada contexto en el que nos desenvolvemos. Aprendiendo a tener buenas actitudes mediante nuestra ética y valores que aprendamos a base de la información que nos brinda el método de investigación.

Función social de la investigación

La investigación es un bien social que la humanidad la ha adoptado como una forma de vivir, la cual nos brinda una mejor calidad de vida, una forma de enfrentar los problemas de la vida diaria. Si bien este método no solo nos ayuda a sobrevivir sino nos brinda conocimientos de manera personal ayudándonos en nuestra vida diaria, nuestro desempeño laboral, identificando problemas, transformando y entendiendo cada situación que se nos presente y sacarle jugo de tal manera que estas se vuelvan provechosas y útiles para todos.

CONCLUSIÓN

En conclusión, la investigación es un método fundamental para nuestra vida, pero también es una herramienta o instrumento de aprendizaje que nos ayuda a mejorar nuestra forma de vivir y percibir la vida, enfrentando situaciones de manera pacífica y responsable como obteniendo buenos hábitos en nuestra ética y valores.

BIBLIOGRAFÍA

Antología y libro de seminario de tesis.